

E I N E FRAGE AN...

Dr. Stefan Köhler,
Baubürgermeister
der Stadt
Friedrichshafen



SZ: Herr Köhler, wie ist denn momentan der Stand der Dinge beim geplanten Materialwirtschaftszentrum für die MTU bei Kluffern und was sind die nächsten Schritte?

Dr. Stefan Köhler: Der Gemeinderat hat uns als Stadtverwaltung am 17. Juli damit beauftragt, zum einen den Bebauungsplan Kluffern-Süd aufzustellen und zum anderen den Flächennutzungsplan zu ändern – bekanntlich wird die für das MWZ vorgesehene Fläche bisher landwirtschaftlich genutzt. Bereits jetzt haben uns rund zwei Dutzend Stellungnahmen, insbesondere aus Kluffern und Immenstaad, erreicht, die sich durchgängig und generell gegen eine Ansiedlung des MWZ der MTU aussprechen. Wir als Verwaltung sind nun gehalten, diese Einwendungen zu prüfen und im Rahmen des weiteren Verfahrens mit den Stellungnahmen der Fachbehörden und Träger öffentlicher Belange dem Gemeinderat zur Abwägung vorzulegen. Dies wird voraussichtlich im Frühjahr 2009 der Fall sein. Danach wird der Entwurf des Bebauungsplans erarbeitet und ins Beteiligungsverfahren gegeben, in dem sich die Bürger zu den Inhalten äußern und Anregungen sowie Kritik vorbringen können. Angestrebt wird ein Satzungsbeschluss im Herbst 2009. Das bedeutet, dass die MTU frühestens im Spätherbst 2009 mit dem Bau des Materialwirtschaftszentrums beginnen könnte. rut/Foto: Archiv